Ball am Rosenmontag□abgesagt

Linsengericht-Altenhaßlau (re). Der Vorstand des Linsengerichter Carnevalvereins "Die Haselnüss" hat sich wegen der Corona-Pandemie erneut dazu entschlossen, den traditionellen Rosenmontagsball im Bürgersaal ausfallen zu lassen. "Umso mehr freuen sich die Macher und Mitglieder beim LCV, die Gäste im kommenden Jahr mit neuer Kraft und alter Stärke am Rosenmontag wieder begrüßen zu dürfen", heißt es in der Mitteilung des Vereinsvorstands. Die Narren dürfen sich auf die bekannten Höhepunkte des Abends freuen, wenn zum Beispiel die Partyband "Hi5" oder die Guggenmusiker "Kinziggeister" die Halle zum Beben bringen. Damit einhergehend wird auch der Kinderfasching am Rosenmontagnachmittag für die aktuelle Kampagne abgesagt.